

Carolinchen

08.04.2021

Hallo Frau Bauer,

anbei die Fotos auf denen Sie sehen können wie das "Carolinchen" sich hier eingelebt hat.

Sie ist sehr oft gemeinsam mit der (weißen) "Mizzi" unterwegs, zumindest verlassen sie gemeinsam das Haus und kommen morgens zusammen wieder.

Der braune Kater ist ihr bester Freund, sie putzt ihn quasi immer wenn er ihr begegnet und der Benji scheint ihr irgendein gutes Gefühl zu vermitteln,

vielleicht liegt es auch daran das man hier bei aller Sympathie noch Respekt vor ihm hat und in seiner Nähe besser schläft weil man nicht belästigt wird.

Fakt ist das ihr vom ersten Tag an alle in einer gewissen Neugier begegneten, aber niemand es nötig fand sie zu behelligen bevor Sie sich nicht selbst bewegte.

So ist sie schon am 4. Tag hier herum gelaufen und es gab nie irgendeinen Konflikt, auch wenn ich sie noch nicht hochheben darf, schleicht sie mir täglich um die Beine, bzw.

kommt auf die Couch gesprungen um sich streicheln zu lassen.

Ich freue mich das ich bei ihr den richtigen Riecher hatte, als ich dachte sie würde gut zu uns passen.

Allerdings habe ich noch keine Ahnung wie ich sie im Sommer zum Impfen kriege, sie nehmen und mit ihr zum Tierarzt fahren wird nicht so einfach, wir werden sehen.

Schöne Grüße

Peter W.







